

# La Asociación del Parkinson de Móstoles celebra el día del Parkinson

Fecha de publicación: 12/04/2018 0:00

## Descripción:

- **La Alcaldesa ha querido mostrar su compromiso y el de su Gobierno Municipal afirmando que "es responsabilidad de todas y todos trabajar por la mejora de la sanidad pública. Es fundamental apoyar la investigación sobre esta enfermedad y difundir los avances que se están produciendo".**
- **Ana María ha explicado que "gracias a las actividades que desarrollará la Asociación de Parkinson de Móstoles, muchas más personas van a ser conscientes de lo que supone esta enfermedad, sus consecuencias, los tratamientos y la realidad a la que se enfrentan los enfermos y sus familiares día a día"**



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, ha inaugurado el acto celebrado con motivo del Día del Parkinson, organizado por la Asociación de Parkinson de Móstoles.

Durante su intervención, la Alcaldesa ha querido alabar la labor que realizan las asociaciones del municipio, porque sin "vuestro trabajo y esfuerzo para mejorar la calidad de vida de todas las vecinas y vecinos, nuestra ciudad sería mucho más pobre. Más pobre de solidaridad y valores que vosotras y vosotros aportáis en cada acción, acto o actividad. Sois una parte viva y fundamental de nuestra ciudad"

Además, Posse se ha mostrado convencida de que "estas jornadas permitirán a todas y todos los asistentes adquirir una visión mucho más cercana de la enfermedad" y esto, ha dicho la regidora "es sumamente importante ya que ayuda a que la sociedad sea consciente de los esfuerzos que las y los enfermos y sus familiares realizan cada día para seguir adelante con toda la fuerza"

Para finalizar, la Alcaldesa ha querido mostrar su compromiso y el de su Gobierno Municipal afirmando que "es responsabilidad de todas y todos trabajar por la mejora de la sanidad pública. Es fundamental apoyar la investigación sobre esta enfermedad y difundir los avances que se están produciendo".

Por su parte, la Concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodríguez, que ha clausurado estas jornadas, ha querido "destacar una vez más el trabajo y dedicación de todas y cada una de las personas que cada día hacen que los afectados por el Parkinson vivan un poco mejor". Además, Ana María ha explicado que "gracias a las actividades que desarrollará la Asociación de Parkinson de Móstoles, muchas más personas van a ser conscientes de lo que supone esta enfermedad, sus consecuencias, los tratamientos y la realidad a la que se enfrentan los enfermos y sus familiares día a día"

Las jornadas que se desarrollan a lo largo de esta semana contarán con un acto científico, ponencias de las neurólogas Lydia Vela Desojo y Jorge Mañez, así como del enfermero máster en Urgencias, Miguel Ángel Delgado.

Todos los años esta asociación desarrolla con motivo del Día Mundial del Parkinson actividades de sensibilización de esta patología neurodegenerativa. Este año, dentro de la programación también se abrirá al público la exposición de pintura y fotografía y varias mesas informativas que estarán ubicadas en las inmediaciones del Ayuntamiento y del Hospital.